
 

稲垣会長より 平成１９年１１月２５日 

 

平素は会の運営に多大なるご配慮、ご協力を賜り感謝申し上げます。 

 

１ 次回の居宅部会の案内を送ります。今回は包括さんから事例検討の場を作

っていただきました。講師を招いての勉強会です。奮ってご参加ください。も

ちろん、資料作成の都合上、参加人数把握を行いますので、必ず、参加につい 

てご返信頂けますようお願いします。 

 

２ 前回のプラザ＆メゾンさんでの勉強会参加いただけた方、会場準備にご協

力いただけた方、アピタなどに車両を停め、遠くから歩いてきていただいた方、

全ての皆様に感謝します。 

現在、アンケートを回収中です。次回の研修の基になります。是非、ご返送く

ださい。  

 

３ 年末の師走にかけ、あわただしくなりました。もうあっという間に次年度

への移行時期です。次年度は役員改選もあり、事業計画をそろそろ案を練って

行く時期です。次年度やりたいこと、取り上げてみたいことございましたら、

声をかけてください。  

 

４ はや師走のおり、飲みすぎぬよう、あわてすぎぬよう、ご自愛ください。 

 

㈱五月商店 介護支援部 

   稲垣 光晴 

 


